



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Con importantes conferencias y simposios que abordaron los nuevos desafíos de la Educación Médica se inició el VII CIEM2023

El VII Congreso Internacional de Educación Médica, CIEM2023, dio inicio a su primera jornada de trabajo este jueves 1 de junio con importantes conferencias y simposios a cargo de destacados ponentes nacionales e internacionales y que tuvieron como eje de análisis y reflexión los nuevos desafíos de la educación médica.

El congreso se inició con una masiva participación de decanos, docentes y estudiantes de las facultades de medicina del país, que pudieron compartir, además de las conferencias y simposios, de las diversas actividades del evento como la exposición de libros, de trabajos científicos, así como actividades culturales.

Las tres primeras conferencias estuvieron a cargo de expositores internacionales como el Dr. Marcos Núñez, Presidente de FEPAFEM, que abordó las Tendencias globales en la acreditación médica; el Dr. Javier Santacruz, Secretario General de ALAFAM, quien compartió el tema Preparando Médicos para un futuro incierto, desafíos y oportunidades en la educación médica del siglo XXI; y el Dr. Juan Víctor Lara, de la Asociación Mexicana de Facultades de Medicina, quien disertó el tema 134 años de Residencia Médica, qué hemos aprendido.

Asimismo, se desarrollaron diversos simposios que abordaron temas relacionados con educación médica humanística, aprendizajes en simulación clínica, salud pública, responsabilidad social universitaria, los mismos que fueron dirigidos por decanos de las facultades de ASPEFAM.

El acto de inauguración del VII CIEM2023, contó con la presencia de los invitados internacionales y fue el Dr. Miguel Farfán, integrante del Consejo Directivo, quien dio las palabras de bienvenida. En el acto inaugural fueron distinguidos los presidentes de las principales sociedades médicas del país, por su apoyo al fortalecimiento de la educación médica.

El Dr. Luis Podestá, presidente de ASPEFAM, quien tuvo a cargo la inauguración del congreso, agradeció la presencia de los delegados nacionales e internacionales, y destacó la importancia de los temas que vienen abordando pues serán una gran contribución al fortalecimiento de la educación médica.

Al declarar inaugurado el evento, el Dr. Podestá remarcó en la necesidad de seguir reflexionando en los desafíos que el futuro plantea a la educación médica, para seguir formando médicos con calidad y excelencia académica, así como un sentido ético y humanístico al servicio de la salud de la población.

El congreso, que concluirá este viernes 2 de junio, seguirá abordando importantes temas, así como con las reuniones de las redes temáticas de ASPEFAM.

Para mayor información del VII CIEM2023, pueden ingresar al siguiente enlace:

<https://www.aspefam.org.pe/ciem2023/>



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

**CIEM 2023**

## VII CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN MÉDICA

Del 01 al 02 de junio

Participa en el Congreso con tus aportes para la innovación de la Educación Médica

# INICIO DEL CONGRESO

**Modalidad Presencial**

- Conferencias Internacionales
- Cursos Pre-Congreso
- Trabajos Científicos
- Exposición de Libros
- Mesas Redondas
- Simposios

**JUNIO 1 HORA 19:00**

**INAUGURACIÓN**

**Mayor Información: [www.aspefam.org.pe/ciem2023/](http://www.aspefam.org.pe/ciem2023/)**

Forma parte del evento más importante de la Educación Médica en nuestro país

**MIEMBROS DE ASPEFAM**